

Inspirez-vous des "Top modèles" !



Paul Calzada



“

"Portez les regards sur ceux qui marchent selon le modèle que vous avez en nous."

Philippiens 3.17

L'apôtre invite chaque croyant à porter ses regards sur les bons modèles.

Nous avons tous besoin de modèles. Et au moment de l'enfance en particulier, nous nous construisons en observant le comportement des adultes que nous côtoyons. L'enfant ayant sous les yeux des parents violents, alcooliques, infidèles ou menteurs, développera une personnalité influencée par de tels modèles négatifs. À l'inverse, l'enfant ayant sous les yeux des parents honnêtes, humbles, laborieux, aura plus de chance de développer une personnalité équilibrée.

“Nous sommes invités à choisir de bons modèles pour un développement sain de notre foi.”

Nous sommes invités à choisir de bons modèles pour un développement sain de notre foi. Même si nous n'avons pas eu le bonheur de naître dans un foyer harmonieux, mais si nous sommes croyants, nous pouvons trouver, dans la Bible, des hommes et des femmes qui seront de réels modèles pour nous. J'espère aussi que nous pourrons trouver autour de nous des croyants qui seront des modèles à suivre.

Quels sont vos modèles ? Sur qui portez-vous les regards ?

À l'heure des exploits sportifs certains n'ont d'yeux que pour tel ou tel champion. D'autres ne prêtent attention qu'à tel ou telle vedette de la chanson ou du cinéma... Les uns comme les autres s'habillent comme leurs modèles, imitent leur coiffure ou leur voix...

Un disciple du Seigneur est appelé à repérer des modèles parmi les chrétiens qui l'entourent. Il considère ces modèles comme des exemples à suivre. Ce qu'il voit en eux, il croit pouvoir le vivre lui aussi.

À chaque étape de notre vie nous avons besoin de choisir de bons modèles. Jeune converti, l'un de mes modèles fut Hudson Taylor. Sa biographie a impacté ma vie.

Par la suite, certains personnages de la Bible comme Josué, Néhémie, Barnabas et bien d'autres ont inspiré mes engagements et mon service. Ces modèles ne sont pas des "supermen" aux exploits inimitables, mais des hommes de la même nature que nous. Comme eux, nous sommes appelés à expérimenter la puissance de la grâce de Dieu agissante en nous. Enfin, d'autres collègues et amis furent (ou sont encore), pour moi, des modèles.

Notre regard est essentiel pour choisir les bons modèles. Le disciple clairvoyant remarque comment les bons modèles vivent afin de les imiter. Il regarde quels sont les comportements, les attitudes, les messages que transmettent les bons modèles, et il les imite. Il ne s'agit pas de faire du "clonage". Avoir un modèle sous les yeux, et suivre son exemple, ne signifie pas chercher à lui ressembler en tous points. Il est essentiel de rester soi-même, car Dieu nous a créés uniques.

Regarder, pour s'inspirer des qualités et valeurs d'un disciple, c'est là notre tâche. À chacun de nous de bien choisir les bons modèles.

Une prière pour aujourd'hui

Que mes yeux ne s'arrêtent pas sur les mauvais exemples, mais au contraire, à moi d'avoir le discernement nécessaire pour choisir les bons modèles. Amen !

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1186 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com